






要約:前年度の研究結果から、保健所が二次的機能を分担すると仮定した場合、現状の問題

点として以下のことがあげられた。1)専門医の確保が困難 2)施設・設備の不備3)三次機能

の未整理 4)保健所の偏在・遠隔 5)マンパワーの不足 6)保健・医療・福祉・教育との連携

不備などである。そこで今年度は、県と市町村の役割分担による A県の母子保健方式につ

いて検討した。保健所が二次的な健診を実施することになっても、市町村の能力差により

一次的な機能も実施できないでいるところもあった。 


